



Estadística mensual

## **El Aeropuerto de Palma de Mallorca cierra febrero con un alza del 2,4% en la cifra de pasajeros**

- **Un total de 917.291 viajeros entraron y/o salieron del aeropuerto**
- **Las conexiones con vuelos nacionales sumaron 511.847 pasajeros, mientras que las internacionales registraron 404.915**
- **El número de movimientos de aeronaves ascendió un 0,2%, con 7.950 operaciones**

13 de marzo de 2020

El Aeropuerto de Palma de Mallorca contabilizó 917.291 pasajeros durante el pasado mes de febrero, lo que supone un incremento del 2,4% respecto al mismo mes del año anterior.

Los viajeros de vuelos nacionales fueron los más numerosos con 511.847 y un aumento del 7,5%. Por otra parte, se registraron 404.915 pasajeros con origen/destino internacional, un 3,5% menos que en el mismo mes del año pasado.

En cuanto a los principales mercados, Alemania y Reino Unido contabilizaron un mayor número de pasajeros, concretamente 272.148 (+2%) y 52.081(-13,5%) respectivamente. Francia, por su parte, fue el que experimentó el mayor crecimiento, con un 53,4% más de pasajeros que en febrero de 2019.

Las operaciones de aeronaves aumentaron un 0,2%, con 7.950 movimientos.

**Datos acumulados**

Durante enero y febrero 1.737.952 viajeros circularon por las instalaciones aeroportuarias, un 0,2% más que en los dos primeros meses de 2019.

En relación a los movimientos, el aeropuerto mallorquín gestionó, entre despegues y aterrizajes, 15.610 operaciones, un 4,8% menos que el mismo periodo del año pasado.